

¿SIN LESIONES?
Nadal, listo para sudar en Acapulco
 El Abierto Mexicano de Tenis confirmó la presencia del número dos del mundo, así como de jugadores de la talla de Alexander Zverev (4) Kevin Anderson (6), y la estadounidense Sloane Stephens, quinta de la WTA.



PETER PARKS/AFP

ESTO

CUAUHTÉMOC BLANCO
No descarta jugar por la Presidencia
 "Veremos", dice el gobernador de Morelos sobre la búsqueda de la Presidencia de la República. Y advierte durante la entrevista que Graco Ramírez no se va a quedar impune. Pág. 31



JORGE BARRERA

www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 17 DE ENERO DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,211 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

FOTOS: ROBERTO HERNÁNDEZ Y NOTIMEX



MÉXICO EMITE BONO A 10 AÑOS

Consiguen 2 mil mdd con inversionistas

MARIO ALAVEZ

El nuevo gobierno obtiene fondos frescos y prueba que hay confianza en el extranjero

México colocó un bono soberano por dos mil millones de dólares a 10 años.

"La operación tuvo (...) una participación de más de 320 inversionistas institucionales de América, Europa, Asia y Oriente Medio, lo que demuestra el amplio interés del público inversionista por los instrumentos de

deuda emitidos por el Gobierno Federal en los mercados internacionales", dijo la Secretaría de Hacienda.

El titular de Hacienda, Carlos Urzúa, se reunió con inversionistas en Nueva York la semana pasada. De acuerdo con el sitio de noticias Axios, su presentación fue impresionante.

"Recuerden que hubo personas que hace ocho o nueve meses compararon a AMLO con Chávez, y eso no es, en lo absoluto, lo que tenemos", aseguró Cathy Hepwort, codirectora de deuda en mercados emergentes en PGIM. "Tampoco es lo que hemos tenido los últimos 20 años en México. Y tal vez, al final del día, algunas de las cosas que tiene reservadas para México, son lo que el país necesita". La SHCP no explicó cómo se usará el dinero. Pág. 19

Avalan Guardia Nacional

La Cámara de Diputados aprobó en lo general y con mayoría calificada, la creación de la Guardia Nacional, conformada por elementos de la Policía Federal, la Policía Militar y la Policía Naval, y con un mando civil. Pág. 7

USURA A DOMICILIO Sheinbaum inicia la cacería de agiotistas

El gobierno de la Ciudad de México ya tiene en la mira a las bandas de prestamistas que operan en mercados y pequeños comercios de la capital, que piden una copia de la credencial de elector a cambio de dinero, que luego cobran con altos intereses y con lujo de violencia. Van contra ellos, son prioridad. Pág. 25



Juan Velediz Pág. 8
 Juan Carlos Romero Hicks Pág. 16
 Paul Krugman Pág. 24



AMLO "Yo tengo otros datos"

Luego de que Bank of America recortó a uno por ciento su estimación para el crecimiento de México, el Presidente les pide seriedad y asegura que se creará a más de dos por ciento. Pág. 20

Amenaza nacional

La escasez de combustible en todo el país representa la primera gran crisis que el Presidente enfrenta, dice Citibanamex. Pág. 4



ERNESTO CORDERO

GOBERNACIÓN Aplacan a los gobernadores

Se acabaron los gritos y los reclamos. Tras una reunión de alrededor de cuatro horas con la titular de la Secretaría de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, los gobernadores de los estados que se han visto afectados por el desabasto de combustible cerraron filas con el gobierno en la estrategia implementada contra los huachicoleros. Pág. 4